

Dr. Anja Römer als neues Mitglied in den Verwaltungsrat der SF Urban Properties AG einberufen

Zürich, 5. April 2023 – Im Rahmen der Generalversammlung der SF Urban Properties AG vom 5. April 2023 wurde Frau Dr. Anja Römer, Partnerin bei Avalor Investment AG, als neues Mitglied in den Verwaltungsrat gewählt.

Die Einberufung ist eine Anerkennung für die Expertise und die Erfahrung der langjährigen Partnerin Dr. Anja Römer und zeugt von der Kompetenz sowie der tiefen Vernetzung der Avalor Investment AG mit den Akteuren der Schweizer Finanz- und Immobilienbranche.

Dr. Anja Römer, Partnerin bei der Avalor Investment AG und neues Mitglied des Verwaltungsrats der SF Urban Properties AG, kommentiert: «Es ist mir eine Ehre, meine Erfahrung und mein Know-how in die weitere Entwicklung der SF Urban Properties AG einzubringen. Neben meiner Tätigkeit als Partnerin bei der Avalor Investment AG sowie meinem Mandat als Vorstandsmitglied der Allianz Schweizer Vermögensverwalter, erwartet mich nun eine neue Herausforderung, auf die ich mich besonders freue.»

Alexander Vögele, VR-Präsident der SF Urban Properties, ergänzt: «Ich freue mich sehr, Frau Dr. Anja Römer im Verwaltungsrat der SF Urban Properties AG begrüßen zu dürfen. Mit ihrer ausgewiesenen Kompetenz wird sie uns eine wichtige Unterstützung sein, die Zukunft der Gesellschaft mitzugestalten, insbesondere auch im Bereich von Finanzierungsfragen, welche eine zunehmend hohe Bedeutung bekommen haben. Mit Frau Dr. Römer haben wir eine ideale Ergänzung für unseren Verwaltungsrat gewinnen können.»

Frau Dr. Anja Römer promovierte in Volkswirtschaftslehre im Jahr 2006 an der Universität Bayreuth, an der sie zuvor ihr Studium in Betriebswirtschaftslehre abschloss. Sie ist seit 2015 Partnerin der Avalor Investment AG und amtiert zudem seit 2021 als Vorstandsmitglied der Allianz Schweizer Vermögensverwalter (ASV / ASWM).

– ENDE –

Über die Avalor Investment AG

Die von der FINMA bewilligte Avalor Investment AG, die zudem auch eine SEC-Registrierung zur Betreuung von amerikanischen Kunden besitzt, bietet ihren privaten Kunden eine umfassende Palette von Dienstleistungen in den Bereichen Vermögensverwaltung, Beratung, Reporting und Konsolidierung an. Das 2005 gegründete Unternehmen gehört mit mehr als 20 Mitarbeitenden und einem verwalteten Vermögen von CHF 2.5 Milliarden zu den grossen unabhängigen Vermögensverwaltern in der Schweiz.

Über die SF Urban Properties AG

Die SF Urban Properties AG ist eine Schweizer Immobiliengesellschaft mit Sitz in Zürich, die sich einerseits mit der Entwicklung und Bewirtschaftung eines existierenden Immobilienportfolios und andererseits mit der Akquisition von neuen Liegenschaften beschäftigt. Im Rahmen ihrer Tätigkeit investiert die SF Urban Properties AG in Geschäfts-, Wohn- und Entwicklungsliegenschaften.

Dr. Anja Römer appointed as new member of the Board of Directors of SF Urban Properties AG

Zurich, 5 April 2023 – At the general meeting of SF Urban Properties AG on 5 April 2023, Dr Anja Römer, partner at Avalor Investment AG, was elected as a new member of the Board of Directors.

The appointment is a recognition of the expertise and experience of long-time partner Dr Anja Römer and is testimony to the competence as well as the deep interconnectedness of Avalor Investment AG with the actors of the Swiss financial and real estate industry.

Dr. Anja Römer, Partner at Avalor Investment AG and new member of the Board of Directors of SF Urban Properties AG, comments: "It is an honour for me to contribute my experience and know-how to the further development of SF Urban Properties AG. In addition to my activities as a partner at Avalor Investment AG as well as my mandate as a member of the board of Allianz Schweizer Vermögensverwalter, a new challenge now awaits me that I am particularly looking forward to."

Alexander Vögele, Chairman of the Board of Directors of SF Urban Properties, adds: "I am very pleased to welcome Dr Anja Römer to the Board of Directors of SF Urban Properties AG. With her proven expertise, she will be an important support in shaping the future of the company, especially in the area of financing issues, which have become increasingly important. With Dr. Römer, we have been able to gain an ideal addition to our Board of Directors."

Dr. Anja Römer received her doctorate in economics in 2006 from the University of Bayreuth, where she previously completed her studies in business administration. She has been a partner of Avalor Investment AG since 2015 and has also served as a member of the board of Allianz Schweizer Vermögensverwalter (ASV / ASWM) since 2021.

– END –

About Avalor Investment AG

Avalor Investment AG, which is authorised by FINMA and also holds an SEC registration to serve US clients, offers its private clients a comprehensive range of asset management, advisory, reporting and consolidation services. Founded in 2005, the company is one of the largest independent asset managers in Switzerland, with more than 20 employees and CHF 2.5 billion in assets under management.

About SF Urban Properties AG

SF Urban Properties AG is a Swiss real estate company based in Zurich, which is engaged in the development and management of an existing real estate portfolio on the one hand and in the acquisition of new properties on the other. Within the scope of its activities, SF Urban Properties AG invests in commercial, residential and development properties.